

Message 02

Comment la séparation s'est produite lors de la création originelle. Pourquoi beaucoup de gens se sentent mal à l'aise dans leur corps qui ne correspond pas à leur nature sexuelle. Comment l'univers visible et donc matériel est né lors du Big Bang. Pourquoi les églises et les communautés religieuses ne peuvent jamais mener au royaume des cieux des personnes bienveillantes et connectées à Dieu. Comment l'énergie cosmique originelle agit-elle sur les êtres humains ? Comment se déroulera le retour à la matière subtile

? Une fois de plus, l'Esprit d'Amour, dans son amour infini et créateur issu de la source originelle de tout être, transmet ce message à tous ceux qui souhaitent élargir leur conscience, aux êtres humains bienveillants et proches de Dieu, à ceux qui recherchent un sens plus profond à leur vie. Que vos âmes s'élèvent en lisant ce message et que s'éveille en vous le désir de votre patrie, la patrie céleste, au zénith céleste.

L'univers visible et donc matériel n'a pas toujours existé. Il y a eu un commencement et il y aura une fin, une fois que le temps matériel aura expiré. Personne ne sait exactement quand cela se produira, et c'est très bien ainsi. Les êtres humains de la planète Terre ainsi que les habitants de nombreuses autres planètes dans des galaxies lointaines ont une chose en commun : ils proviennent tous de la même patrie céleste, où ils vivaient autrefois tous ensemble dans la paix, le respect, la douceur, l'humilité, l'impersonnalité et l'égalité. Il existe entre eux un lien d'amour indescriptible, mais aussi une énergie subtile qui provient des énergies cosmiques originelles et qui est inconnue du monde tel que nous le connaissons. Cette énergie cosmique originelle était et est encore aujourd'hui si puissante qu'à la demande de ceux qui aspiraient ardemment à une autre vie, après un vote démocratique et équitable auquel a participé notre divinité bien-aimée, une partie considérable de cette énergie leur a été accordée afin qu'ils puissent réaliser leur rêve de mondes où existe exactement le contraire de ce qui existe dans la patrie céleste. Cela a causé une profonde douleur aux parents spirituels de la création, le père et la mère originels, ainsi qu'aux parents sur Terre, qui doivent laisser leurs enfants suivre leur propre chemin afin d'acquérir leur propre expérience du monde. Même si les parents n'approuvent pas toujours certaines décisions de leurs enfants, car celles-ci ne correspondent pas toujours à leurs espoirs et à leurs souhaits, ils laissent néanmoins leurs enfants suivre leur propre chemin. Ils peuvent certes être de bons conseillers, mais ils respectent le libre arbitre de leurs enfants.

Nos parents créateurs originels forment un duo de corps subtils baignés de lumière dans le ciel à sept dimensions, dans un état de pureté que vous, les humains, ne pouvez encore imaginer. Ils vivent au plus haut niveau de pureté et d'élargissement de la conscience qui puisse exister dans le monde céleste. C'est le niveau le plus élevé de connaissance. Celui-ci s'est développé pendant la pré-création, c'est-à-dire la création avant la création originelle. Avant même la création du cosmos matériel et donc visible, notre père originel et notre mère originelle possédaient déjà un potentiel d'amour incommensurable qui leur permettait de fusionner intimement grâce à leurs corps de lumière. Ils ont ainsi connu le bonheur le plus intense que vous, les humains, ne pouvez ressentir que pendant de brefs instants, même lors de l'union sexuelle la plus intense. Le corps physique forme une barrière infranchissable qui empêche les deux âmes de fusionner en elles-mêmes. Le sentiment de bonheur que procure l'union sexuelle est également déterminé par le désir physique l'un pour l'autre. Mais cela aussi fait partie intégrante de la vie sur Terre. Même avec le plus grand amour et la plus grande affection l'un pour l'autre, un tel sentiment de bonheur ne peut durer aussi longtemps que lors de la fusion des corps de lumière. Pouvez-vous imaginer revenir à un tel état de pureté, de

connaissance et d'élargissement de la conscience ? La joie sera si grande que les cieux se réjouiront lorsque, un jour, ce qui a cherché sa propre voie reviendra dans l'être de chaque être humain.

Lors de cette fusion des corps de lumière, les parts masculines et féminines des parents créateurs ont été transférées à parts égales dans un nouveau corps de lumière en développement. Comment comprendre cela ? Il s'agit de la manière masculine de traiter les énergies cosmiques originelles et de la distribution aimante de ces énergies par la part féminine, l'élément aimant et attentionné. Ces qualités sont transmises lors de la création spirituelle de nouveaux corps de lumière. Cependant, une partie prédomine toujours, soit la partie féminine, soit la partie masculine. Vous, chers humains, connaissez cela aussi sur Terre. La responsabilité d'acquérir et de gérer toutes les choses nécessaires à la vie et de répartir équitablement ce dont chacun a besoin dans la famille pour vivre sans souci. C'est l'élément masculin ou féminin qui façonne l'âme. Les deux capacités sont présentes dans l'âme, mais cette répartition n'est pas toujours aussi précise d'un côté ou de l'autre. Il peut y avoir un déplacement et donc une dominance de l'une ou l'autre caractéristique dans les âmes pendant le processus d'incarnation dans un corps physique, et ainsi la caractéristique de l'âme, masculine ou féminine, ne correspond plus au sexe du corps physique. Cela s'explique par les expériences de vie issues d'incarnations antérieures. Celles-ci sont stockées dans les cellules du corps sous forme de subconscient et ne sont pas perdues. Lorsque la mort entraîne la séparation du corps physique et du corps de lumière, également appelé âme, ces informations sont transmises à l'âme par de fins canaux d'énergie, de fins fils, et retournent à l'éternité. Elles peuvent être décisives pour la prochaine incarnation. C'est pourquoi, dans la réincarnation de l'âme, le sexe du corps humain correspondant, qu'il soit féminin ou masculin, ne correspond pas toujours. Cela peut parfois être une situation très tragique pour les personnes qui cherchent leur identité sexuelle et en ont honte devant les autres. Ce n'est qu'alors qu'elles peuvent se sentir à nouveau bien et confirmées dans leur choix, selon le partenaire sexuel vers lequel elles sont attirées, afin de pouvoir vivre à nouveau comme elles le souhaitent. Cela peut aller jusqu'à ce qu'elles ne se sentent plus à l'aise dans leur corps incarné et aient des difficultés à trouver une harmonie entre leur âme et leur corps. Malheureusement, il manque souvent une compréhension profonde pour saisir l'essence de ces personnes, ce qui est triste et tragique. Cela ne change toutefois rien à l'état de l'âme. Elle doit se réorienter dans son nouvel être physique. Il est donc important de traiter ces personnes avec respect et sans préjugés. Elles doivent retrouver leur chemin sur Terre. Vous voyez, la vie sur la planète Terre est associée à de nombreuses difficultés. C'est pourquoi la création de l'univers visible ne peut jamais être voulue par Dieu. « Dieu en moi » réunit ces deux capacités, à savoir la capacité de gérer les énergies cosmiques originelles du Soleil central originel et la capacité de répartir ÉQUITABLEMENT ces énergies, dont l'effet s'étend jusqu'au cosmos visible et matériel. La divinité contient toutes les expériences créatrices qui ont jamais été faites. La divinité aimante les transmet volontiers lorsqu'on le lui demande sincèrement. Elles servent à construire et à préserver la vie, c'est-à-dire exactement le contraire de ce que les humains vivent actuellement sur Terre. La séparation qui a eu lieu il y a longtemps dans la création n'a eu lieu qu'à la demande des corps de lumière qui ne voulaient plus vivre cette coexistence dans le cadre d'un vote démocratique. Nos parents spirituels originels voulaient éviter d'être adorés et vénérés par leurs descendants spirituels. Cette conscience et ce désir se sont développés depuis la pré-création. Afin que la gestion et la distribution de toutes les énergies cosmiques puissent continuer à fonctionner, ces caractéristiques ont été transférées à notre divinité lors de sa création, ce à quoi tous les êtres célestes avaient initialement consenti après un vote démocratique. Dieu est un être neutre, impersonnel, aimant, compréhensif et miséricordieux, doté d'une réserve inépuisable d'énergie

cosmique qui, grâce à sa nature, le JE SUIS DIEU, ne cesse jamais d'emmagasiner et de restituer de l'énergie. Grâce à sa nature impersonnelle, qui est la même pour tous les habitants du ciel, la divinité se trouve dans un état de béatitude et de gratitude indescriptible envers tous les habitants du ciel, de sorte que le cycle éternel de réception des énergies cosmiques originelles du soleil central originel, de leur retour vers le soleil central originel et de leur retour vers la divinité pour toute l'ÉTERNITÉ ne s'arrêtera jamais. La divinité ne souhaite jamais être adorée, car sinon, cette égalité avec tous les habitants du ciel n'existerait plus.

Cette harmonisation démocratique et donc uniforme de l'égalité des êtres, dans laquelle aucun être céleste ne se place au-dessus d'un autre, impliquait déjà la séparation créatrice des êtres qui avaient certes accepté cela, mais qui n'avaient jamais pu se résigner intérieurement à ce processus. Mais les expériences de nos parents spirituels pendant la pré-création les ont amenés à éviter une attitude patriarcale telle que vous la connaissez dans la vie terrestre. Leur souhait le plus cher était que tous les habitants du ciel puissent décider librement de leur vie céleste sans consulter leur père et leur mère originels. L'esprit d'amour dans la divinité devait être l'administrateur et le conseiller aimant dans toutes les questions. Ainsi, une coexistence pacifique dans une égalité absolue était garantie. Dieu n'est pas un être qui veut être adoré avec révérence. Vous, les personnes de bonne volonté et les personnes attachées à Dieu, pouvez-vous maintenant mieux comprendre pourquoi il ne faut ni honorer ni craindre Dieu, comme cela est souvent prêché dans les communautés religieuses et les églises ? Ceux qui prêchent cela s'élèvent à une position d'autorité dans laquelle eux seuls auraient accès à la sagesse et à la vérité de Dieu et dans laquelle seul le chemin vers le royaume des cieux, qu'eux, les princes de l'Église et les plus hauts dirigeants de l'Église, indiquent par eux-mêmes, mènerait au ciel. Mais c'est une erreur tragique qui persiste encore aujourd'hui. Dieu n'a jamais choisi des serviteurs de Dieu et des princes de l'Église pour diriger et guider les croyants.

Pour créer un univers matériel et donc visible à partir de la création spirituelle éternelle, dénormes quantités d'énergie cosmique originelle ont été nécessaires. Les scientifiques pensent qu'il n'y avait rien avant le cosmos matériel, mais c'est une grave erreur qui persiste encore aujourd'hui. Les êtres déchus, c'est-à-dire les êtres célestes qui voulaient la séparation, ont reçu à leur disposition une énorme quantité d'énergie cosmique originelle.

Les êtres déchus n'ont pu réaliser leur projet de créer de nouveaux mondes matériels qu'en rassemblant toutes les énergies qu'ils avaient reçues du Soleil central originel. Il s'agissait d'une gigantesque transformation d'énergies cosmiques en matière dans un espace vide que nous connaissons sous le nom d'univers. Cette quantité concentrée d'énergie cosmique originelle a été comprimée en une minuscule particule. Ce n'est qu'après une inflammation initiale, appelée Big Bang, que l'espace, le temps et la matière ont pu se former. Les lois physiques, qui devaient remplacer les lois célestes, sont alors entrées en vigueur. À partir du moment où cette inflammation initiale s'est produite, l'énergie a diminué de façon constante, dès la première seconde où l'espace tel que nous le connaissons aujourd'hui s'est développé pendant des milliards d'années. Et ce processus se poursuit encore aujourd'hui. Pouvez-vous imaginer ce que cela signifiait de créer un monde matériel à partir d'un monde immatériel ? Sans ce gigantesque Big Bang, cela n'aurait jamais été possible. Mais les êtres déchus étaient conscients qu'il s'agissait d'une création limitée dans le temps. La création matérielle n'est pas éternelle, et lorsque le temps sera écoulé, tout ce qui est visible sera à nouveau transformé en matière immatérielle. Ce processus est déjà en cours.

Pour pouvoir comprendre une petite partie de la genèse et du développement du cosmos matériel, de l'univers, il fallait des êtres humains qui avaient et ont encore aujourd'hui la capacité d'étudier ces lois physiques dans leur intégralité. Leurs connaissances sont déjà très avancées, mais ils ne pourront jamais comprendre l'origine de tout ce qui existe à l'aide de lois physiques et de formules mathématiques sans élargir leur conscience. L'univers subtil et céleste ne peut être calculé, même à l'aide de formules mathématiques très complexes. De même, la divinité ne peut être expliquée physiquement ou mathématiquement. Le cosmos matériel et donc visible n'est pas né du néant, mais de la concentration d'énormes quantités d'énergies cosmiques primitives qui, jusqu'à la première inflammation, c'est-à-dire jusqu'au Big Bang, étaient comprimées dans un espace vide d'air, sur une partie infime. C'est ainsi qu'est né l'univers visible. Les effets de cette gigantesque explosion sont encore mesurables aujourd'hui sous forme d'ondes gravitationnelles. Au cours de milliards d'années, des milliards d'étoiles, de systèmes solaires et de galaxies entières se sont développés. Cependant, la durée de vie des étoiles, y compris celle de votre soleil dans votre système solaire, est limitée. L'énorme quantité d'énergie libérée lors de ce processus, le Big Bang, s'affaiblit avec le temps et n'a cessé de diminuer depuis la première seconde où le Big Bang a donné naissance au temps, à l'espace et à la matière. La transformation des énergies cosmiques originelles en énergie visible a créé les conditions nécessaires à la formation des étoiles, des systèmes solaires et d'innombrables galaxies. Mais les lois physiques et les forces qui ont agi lors de la création de la matière n'ont rien à voir avec les lois célestes et les principes de vie. Ceux-ci ne peuvent jamais être calculés ou expliqués mathématiquement.

Ainsi, vous, les personnes de bonne volonté, pouvez comprendre que la Terre ne peut être le lieu de résidence définitif de l'humanité. À la fin de chaque vie humaine, il ne reste que l'enveloppe vide, le corps physique sans vie, et l'âme, le véritable corps de lumière, retourne à l'éternité. L'endroit où se trouve l'âme dépend de la mesure dans laquelle l'être humain a pu transformer sa conscience et du degré de maturité spirituelle qu'il a atteint. Comprenez bien que cela n'a rien à voir avec la religion, l'Église ou les communautés religieuses. Celles-ci lient les croyants et les personnes pieuses à leurs enseignements et à leurs écrits, qui n'ont rien à voir avec le Christ et Dieu. Beaucoup de leurs enseignements sont aussi rigides et figés que les murs de leurs églises. Dans de nombreuses églises, Jésus crucifié est le signe visible et exhortatif du salut, du pardon des péchés et de l'enseignement chrétien pour les croyants. Mais la traverse de la croix sur laquelle Jésus a sacrifié sa vie s'est déplacée vers le centre de la poutre supérieure après sa mort terrestre et donc son retour à l'essence céleste. Comprenez bien, vous, les hommes de bonne volonté et proches de Dieu, ne fixez pas votre regard de foi et d'élargissement de votre conscience intérieure sur le **Jésus crucifié** dans les églises.

Demandez à la divinité une connexion chaleureuse et intime avec LUI à travers le cœur de votre âme, le cœur de votre âme. Demandez-Lui de vous aider à mieux comprendre les principes de vie célestes et les lois de la vie céleste et à les ancrer en vous. Ainsi, votre âme s'élèvera à une vibration plus élevée. La divinité est le donneur de l'énergie vitale cosmique originelle qui alimente de plus en plus votre âme et donc votre corps physique en énergie. Vous pouvez l'imaginer ainsi : l'énergie cosmique originelle est une énergie qui ne diminue pas et ne s'affaiblit pas avec le temps. Elle vous comble tellement que toutes les cellules de votre corps en sont imprégnées, ce qui se traduit par une agréable sensation vibrante de joie, de chaleur et de vitalité qui traverse votre corps. En même temps, vous êtes sous la protection des êtres de lumière du zénith céleste. Votre rayonnement ne peut être caché, car plus votre âme vibre, plus elle se répand dans votre corps physique et rayonne, selon votre maturité spirituelle, d'une lumière qui ressemble aux couleurs de l'arc-en-ciel. Vos semblables trouveront cela agréable et apprécieront votre compagnie. Soyez donc un soutien énergétique pour vos semblables et votre environnement. L'énergie cosmique originelle agit dans toutes

les directions, elle est bipolaire et élève ainsi vos centres énergétiques, également appelés chakras, à une vibration plus élevée.

Cette énergie bipolaire va dans différentes directions et crée ainsi un champ de tension. Cela vous permet non seulement d'utiliser cette énergie pour vous-même, mais aussi de la transmettre aux personnes bienveillantes de votre entourage. Mais dans une profonde gratitude, humilité et impersonnalité de votre être, cette énergie retourne pour ainsi dire à la divinité et donc au soleil central originel, la source de toute vie cosmique. Vous êtes ainsi un grand soutien pour la planète Terre. Pouvez-vous suivre cela mentalement ? Si oui, vous pourrez bientôt ressentir cette joie en vous.

Le cosmos matériel, avec son espace et son temps, ne durera pas éternellement, car le zénith céleste n'a jamais eu l'intention de créer un univers visible. Le cosmos visible retournera à la matière subtile. Ce processus a déjà commencé. Mais cela ne se fait plus par le Big Bang. Vos scientifiques peuvent déjà observer ce processus de retour. Grâce à leurs télescopes spatiaux sophistiqués, ils peuvent observer les trous noirs dans la galaxie. Mais ce processus ne doit ni vous effrayer ni vous inquiéter. Aucune âme ne sera laissée pour compte. Votre patrie céleste éternelle, le berceau de tout être, vous attend avec impatience et joie. Mais s'il vous plaît, efforcez-vous sincèrement de mûrir spirituellement dans l'humilité, la modestie et l'égalité. Ne vous élevez pas au-dessus de vos semblables, traitez-les avec amour et compréhension et avec une patience divine. Alors votre retour, qui sera en même temps votre RETOUR À LA MAISON, vous comblera de bonheur et de joie pour l'ÉTERNITÉ.

Dans l'amour de notre divinité.